# ありみ富有の里

~広報

第172号

令和 5年 1月 5日発行 発行元 あいみ富有の里地域振興協議会 広報誌編集委員会 問い合わせ先 64-3504 fuyuu350464@yahoo.co.jp ganochiikikyoten@sea.chukai.ne.j



#### 年頭にあたって

会長 板 持 弘

新年明けましておめでとうございます。

賀野地区の皆様におかれましては、輝かしい新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。

さて昨年は、任期満了に伴う役員改選で新たなスタッフ体制の下、地域の皆様のご支援・ご協力を 賜り様々な事業に取組んでまいりました。

米子就将校区との都市間交流(親水公園グラウンドゴルフ・就将公民館祭)、ひまわり保育園との世代間交流いも堀り、イルミネーション点灯、えんがわ市の土日祝日営業(8月~11月)、春祭り・盆花・感謝祭(しめ縄市)、えごま栽培など活動してまいりました。

また、『なんぶの雫』(えごま油)の販売拡大に向けて、楽天市場へのインターネット販売を始めました。そのような中で、新型コロナウィルスのため一昨年・昨年と同様に祝賀会の無い「富有の里敬老会」及び「あいみ地区運動会」が中止となり残念に思います。特にあいみ地区運動会は天候不順・新型コロナウィルスにより4年間開催されておりません。今年こそは、コロナウィルス感染予防対策をとった運動会またはそれに代わるイベント等を検討しつつ、賀野地区の皆様との交流・親睦を密にして行きたいと思います。

なお、令和5年度は協議会の基本方針となる第4期(2024~2028年)の「富有の里づくり計画」 を策定することとなります。活力と賑わいある地域づくりを目指すため、皆様のご意見お力添えをよ ろしくお願いします。

最後に、皆様にとりまして、この1年が幸多き年でありますように祈念いたしまして、新年のご挨拶 といたします。

#### 

#### 歳末米粉餅づくり

12月24日(土)、独居老人(65歳以上)及び高齢者世帯(75歳以上)の方々に、歳末米粉餅の配布を行いました。 (ふれあい部)











感謝祭を開催・・・



👄 🔬 48 👄 🔬 48 👄 🔬 48 👄 🔬 48 👄 🔬 48

## 自衛消防訓練及び

### 応急救護訓練(AED訓練)実施

12月12日(月)、えんが一の富有において自衛消防訓練を、事務局員・パッチェリービー職員等合計9名により、「火災発見」から「消火器放水」までの一連の訓練を本番さながらに実施しました。

また、応急救護訓練としてAEDの使い方を、西部消防局員の方から懇切丁寧に指導を受けました。施設来訪者の安全を一丸となって守るという自衛意識を確認する有意義な訓練となりました。

ACCEPTANTANTANTA









富有の風

新しい年が明けました。

昨年はとても悲惨な出来事もたくさんありましたが、記憶に新しいサッカーワールドカップ、闘っている姿に本当に勇気と感動をもらいました。

そしてもう一つ、甲子園優勝校仙台育英の監督さんの言葉で思わずメモしてしまいました。

- ・人生は敗者復活戦
- ・限界が来たらやり方を変える
- ・優しさは想像力

なるほど・・・ 考えさせられ、とても心に沁みた言葉で 2023年はどんな出来事がまっているのやら・・・ (I) 行 事 案 内

★まちの保健室

日時: 1月19日(木) 午前9:30~11:30

場所:えんが一の富有

★臨時評議員会

日時: 1月27日(金) 午後7:00~

場所:えんが一の富有

